

# Cámpora Regresó a Argentina Entre un Fuerte Dispositivo de Seguridad

**Sus Familiares Insisten que el Viaje es por Motivos Personales.— Negó que su Hermano Militara en la Izquierda Peronista.— Líder Afirmó Ante Delegados del FREJULI su Intención de Buscar Unidad Partidaria**

(PL, EFE, IPS, AFP, UPI y AP)

**BUENOS AIRES, 27 de septiembre.** El ex presidente Héctor J. Cámpora regresó hoy a la Argentina en medio de un vasto dispositivo de seguridad montado por la policía federal en el aeropuerto internacional de Ezeiza.

El avión que condujo a Cámpora desde la ciudad de México arribó a Ezeiza a las 2:26 hora local mientras 4 grupos de asalto de la infantería policial y decenas de vehículos especiales ocupaban todas las instalaciones y pistas del aeropuerto.

Cámpora, electo presidente en los comicios del 11 de marzo de 1973, renunció en julio de ese año para permitir nuevas elecciones que permitieran el acceso de Juan Domingo Perón a la primera magistratura.

En diciembre de 1973 el ex presidente fue designado embajador en México y con posterioridad al fallecimiento de Perón —ocurrido en julio de 1974— el Movimiento Justicialista expulsó a Cámpora.

Pese a que los allegados a Cámpora insisten en señalar que el viaje se debe a "motivos estrictamente personales", los medios políticos coinciden en que su presencia puede relacionarse con una recomposición de fuerzas dentro del Partido Justicialista.

Se dice que su hermano, el actual senador peronista Pedro Cámpora, pidió garantías al gobierno para el ex presidente.

En breve diálogo con los periodistas en el aeropuerto internacional de Ezeiza, el veterano político peronista ratificó su disposición unitaria.

El senador Pedro Cámpora negó que su hermano proyecte participar en la actividad política del ala izquierdista, que recientemente formó el Partido Peronista Auténtico.

## SE DEVALUO EL PESO

En el contexto financiero el Ministerio de Economía dispuso una nueva devaluación del peso. Se trata de la séptima en lo que va de 1975 y, en esta oportunidad, alcanzó al 2.1 por ciento promedio.

Paralelamente, en el país se registraron diversos incidentes violentos, síntomas de la tensa situación política.

El director de un establecimiento carcelario resultó ileso al ser atacado a balazos por varios desconocidos, que lograron darse a la fuga.

El atentado se registró el jueves a la noche en Azul, 300 kilómetros al sur de esta capital, según anuncia hoy el diario **El Cronista Comercial**.

Blanco de ese ataque fue el prefecto mayor Miguel Otermin, cuando se dirigía en automóvil hacia ese establecimiento penal.

## CHOQUE CON GUERRILLEROS

Mientras, en la localidad suburbana de Villa Ballester situada a 20 kilómetros de la capital fueron muertos 2 guerrilleros, y resultó herido un oficial de la policía provincial, en un encuentro armado que tuvo lugar en las inmediaciones de un banco del lugar.

Los muertos aún no han sido identificados, pero se supone que pertenecían a la organización Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

En las cercanías de la ciudad norteña de Rosario fueron hallados ayer el cadáver de una estudiante asesinada, y los cuerpos de otros 2 gravemente heridos. La occisa ha sido identificada como Zulema Alvarez, estudiante de arquitectura de la Universidad Nacional del Litoral, en tanto que los heridos son la joven María Julia Scocco y Orlando Sintzarwald, cuyas desapariciones habían sido denunciadas antes de ayer por agrupaciones universitarias.

En Mar del Plata fue encontrado el cadáver mutilado de un hombre mientras se registraban estallidos de bombas en otros lugares del país durante las últimas horas.

En la ciudad de Córdoba; a 770 kilómetros de Buenos Aires, estallaron durante la madrugada 3 bombas, sin causar daños personales.

Dos artefactos explosivos fueron detonados contra las filiales de los bancos City Bank y de la provincia de Córdoba.

El tercer atentado, dinamitero se perpetró contra un templo religioso israelita, en el cual fueron pintadas insignias nazis.

## ACCIDENTE AEREO

Por otra parte, la empresa de transportes aéreos argentina **Aerotransportes Entre Ríos** identificó esta tarde a las 6 personas que murieron en un accidente de aviación ocurrido en Miami, Estados Unidos, en la madrugada de hoy.

Según la información de la empresa, al estrellarse su Canadair CL-44, un cuatrimotor de pistón, murieron Pedro Guerra, comandante; Ricardo Hofman, copiloto; Carlos Da Cruz, primer mecánico; Dante González, auxiliar de carga, y Edmundo Socorro y Félix Herrero, acompañantes de cargas.

Por último las autoridades navales de Cabo de Fuego informaron que el barco petrolero argentino **Astra Norte** se hundió hoy en los canales fueguinos, pero sus 29 tripulantes fueron rescatados por 2 naves de bandera chilena.

El barco encalló anoche en un escollo próximo a la costa del sur de Chile, en la Isla Mason, y se le abrió una vía de agua en la proa, debajo de la línea de flotación.